
 
 
Sächsischer Landtag 

7. Wahlperiode 

 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
der Abgeordneten Romy Penz 
 AfD-Fraktion 
 
Thema:  Schuleingangsuntersuchungen für das Schuljahr 2024/25   
 
Vorab teilt der Fragesteller mit, dass er einer Verlängerung der Beantwortungsfrist gemäß 
§ 56 Absatz 5 der Geschäftsordnung des 7. Sächsischen Landtags widerspricht. 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 

1. Welche Befunde ergaben sich bei den aktuellen Schuleingangsuntersuchungen für das 
Schuljahr 2024/25 in Bezug auf Sprache, Seh- und Hörvermögen, motorische und 
kognitive Fähigkeiten, Aufmerksamkeit, sozial-emotionales Verhalten etc.? (Bitte für alle 
Landkreise und Kreisfreien Städte nach entsprechenden Kategorien aufschlüsseln.) 
 

2. Wie viele der untersuchten Kinder wiesen dabei einen auffälligen Befund auf? 
 

3. Wie viele der unter Frage 2 genannten Kinder waren bereits in Behandlung und wie 
viele erhielten eine Überweisung zur ärztlichen Untersuchung bzw. Abklärung? 
 

4. Bei wie vielen der untersuchten Kinder wurde aufgrund eines auffälligen Befundes 
entweder eine Rückstellung ins nächste Schuljahr oder die reguläre Einschulung in eine 
Förderschule empfohlen?   
 

 
 
Dresden, 07.08.2024  
 
 
Romy Penz, MdL 
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